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Mari Swaruu: Hola de nuevo, mis amigos. Gracias por estar aquí conmigo una vez
más. Espero que estén todos felices y bien hoy. Soy Mari.

Me acabo de dar cuenta de que YouTube coloca videos sobre cómo el universo está
hecho de electrones, protones y neutrones, justo después de mis videos donde digo
que el universo está hecho de conciencia, para que puedan ver como la prohibición
desde las sombras se ha vuelto muy compleja, y también lo han hecho los esfuerzos
de la Matrix, del sistema, para devolver las mentes a la pequeña caja de conciencia
contenida en la que deberían estar. No quieren que las mentes escapen. 

Como muchos otros autores han dicho antes y en otros canales de YouTube, hay
una batalla por tu mente y no podría estar más de acuerdo. Esto incluso podría
resumirse en la vieja guerra entre el bien y el mal. Esto en la Tierra se ve como los
esfuerzos de la Matrix y de todo el sistema para mantener a la gente creyendo en
todo lo que las personas en el poder necesitan que acepten como realidad. Todo
para que sean fáciles de controlar y donde las personas con un alto nivel de
conciencia ven esto como constantes atentados contra su integridad. Más aún
cuando la Matrix lanza conceptos a las personas que los rodean, conceptos que
terminan causando conflictos dentro de su círculo social, incluyendo, a veces,
muchos familiares. 

Puede haber una guerra, o una lucha, para dirigir las mentes de las personas de la
dirección que cada lado quiere, pero veo que esto es más válido para las personas
que están comenzando su camino del despertar, porque es en esta etapa donde más
se sienten vulnerables, ya que pueden caer en más Cabal y más mecanismos de
control Matrix, como las religiones y sus variantes alternativas y el movimiento Nueva
Era. Todos ellos fueron colocados allí intencionalmente y como trampas para la
mente. Pero solo ustedes pueden saber en qué medida le sirve y nadie puede decidir
eso por ustedes.

Por otro lado, las personas que llevan mucho tiempo en el camino del despertar y ya
tienen una gran conciencia, pueden ver más allá de todos esos trucos y trampas de
la Matrix que solo terminan sirviéndoles para desarrollar aún más su conciencia.
Como dije antes, cuando estás en un nivel alto de conciencia, puedes comprender
todos los niveles inferiores y puedes comprender a las personas en esos niveles
inferiores y porque piensan y reaccionan como lo hacen, pero ellos no pueden
comprenderte a ti. 

Es muy difícil, y a veces imposible, comprender los niveles superiores, simplemente
porque el sujeto no posee el contexto y los conocimientos necesarios para ello, más
aún cuando el sujeto se apega a ideas y conceptos favoritos que le han servido
antes, desarrollando una gran renuencia a abandonar esos conceptos en favor de
otros más avanzados que podrían servir mejor al sujeto en su camino espiritual, o en
el siguiente nivel del mismo.

Pero una vez que una persona alcanza un cierto nivel de conciencia, se vuelve casi
inmune a los trucos de la Matrix, siendo capaz de ver a través de ellos y lejos de
cambiar de opinión y volver a la norma socialmente aceptada. Todo eso solo termina



asegurándole que está en el camino correcto. 

No me gusta el término "gente despierta o despertando", porque la gente no está
dormida, cada persona está en su propio nivel de conciencia y esos términos también
han sido secuestrados por otros movimientos y agendas políticas.

En la comunidad de la Nueva Era, el despertar se refiere principalmente al hecho de
que una persona se da cuenta de que el mundo en el que vive, el socialmente
aceptado, es una mentira, y luego recuerda su verdadera naturaleza espiritual y
cósmica. Pero insisto en que no existe una realidad verdadera y última, ya que solo
puede ser relativa a cada persona, a cada punto de atención de la Fuente misma. No
hay despertar como tal, solo hay personas en sus niveles personales de comprensión
y desde el concepto de que todos somos uno.

Esto significa que todas aquellas personas en un nivel inferior al nuestro también
somos nosotros y estamos en el nivel en el que nos encontramos gracias a la
existencia y experiencia de quienes tienen un menor nivel de evolución espiritual,
porque sin ellos, no podríamos haber desarrollado el nuestro, porque alguna vez
fuimos ellos, o al menos como ellos. 

Todo esto es por lo que no podemos cambiar a nadie, no podemos obligarlo a
desarrollar un nivel de conciencia superior, porque desde nuestro punto de vista, solo
está en un nivel inferior al nuestro y no tenemos derecho a juzgar donde están esos
otros, aunque sus acciones hablan por ellos y el nivel que demuestran con ellas no
se puede negar. No pueden comprender tus conceptos y formas de pensar
superiores simplemente porque no tienen el contexto necesario para comprender tus
conceptos y patrones de pensamiento mucho más complicados y elaborados que te
tomó años, ó décadas, desarrollar. Aunque, en última instancia, se necesitan varias
vidas para llegar a donde estás hoy.

Lo único que podemos hacer es ofrecerles lo que sabemos, pero con precaución, ya
que todos pueden ver claramente que cualquier cosa que digan puede ser utilizada
en contra de ustedes, literalmente. Por ejemplo, cuando sus padres simplemente
empiezan a pensar que están locos por creer en cosas fuera de lo socialmente
aceptado. Por lo tanto, es mejor guardar tus pensamientos más profundos solo para
ti y para tus amigos y familiares, para aquellos que sabes que tienen ideas afines. 

Supongo que esto de compartir lo que sé, aquí, en este canal de YouTube, es parte
de solo ofrecer información y no imponer nada, pues solo lo coloco aquí para que le
sea útil a quien tenga ojos para ver. 

Estoy bastante segura de que una de las mejores herramientas para avanzar en los
niveles espirituales y de conciencia es comprender que debes ser lo suficientemente
flexible como para dejar de lado esas ideas favoritas que te sirvieron mucho, pero
antes, en favor de otras mejores. Pero esas ideas solo pueden ser mejores desde tu
punto de vista, porque tú decides que lo son porque nadie puede decidir por ti en qué
nivel de crecimiento espiritual y de conciencia te encuentras. Y siempre debes ser lo
suficientemente flexible para comprender que, aunque muchas cosas pueden ser
incomprensibles, o incluso pueden parecer locas y descabelladas, pueden ser
simplemente hechos que aún están fuera de tu comprensión y necesitas más
contexto para darte cuenta de dónde vienen.

Siempre hay algo en una historia, en él porque se contó, incluso cuando ves que es



una mentira rotunda, incluso entonces puedes ver y aprender mucho de ella. Por
ejemplo, ¿por qué se contó?, ¿por quién y con qué propósito? La historia falsa, la
mentira descarada que alguien te dijo en la cara, puede no ser cierta, pero lo que
dice sobre esa persona y el contexto que la rodea no es una mentira y te dirá mucho
sobre quién la dijo. Abordandolo de la manera correcta, incluso una mentira está
cargada de verdades, pero primero debes darte cuenta de que lo es, por supuesto. 

Pero, desde muy arriba, no existe una verdad última, hasta el punto de que sí existe
algún concepto, cualquier pensamiento que alguien tenga, es una realidad. Si existe
como un pensamiento, es una realidad en alguna parte, porque se genera desde el
mismo tejido de lo que manifiesta realidades sólidas y tangibles, y eso es la
conciencia y sus pensamientos, lo que manifiesta todo en la existencia.

Y esto incluye todos los electrones, neutrones y protones, la ciencia les dice que son
los verdaderos componentes básicos de la realidad sólida, de la materia. Y, desde el
punto de vista de las ciencias de la Tierra y el nivel en el que se encuentran, es la
verdad, esos efectivamente son los verdaderos bloques básicos de la materia. Eso
desde su concepto de la materia, no desde mi punto de vista, ni desde mi definición
de la materia. Pero la ciencia en la Tierra no puede ir más lejos y no puede llegar tan
allá como para decir que todas esas partículas están manifestando como crestas en
ondas estacionarias en la sopa de gravedad vibratoria de la conciencia. 

Todas esas partículas no son más que ideas en la mente mayor del universo y esa
mente es tuya, porque eso es lo que eres. Eres el Universo. Eres la Fuente misma y
no solo un fragmento holográfico de él. Lo eres, completo, y todo lo que debes hacer
es recordar quién eres, y debes recordar quién eres porque elegiste olvidar para
luego jugar a recordar. No eres un error y no eres producto de la casualidad. Abraza
tu grandeza y recuerda que verdaderamente todos somos uno. Nosotros somos la
Fuente. Tú eres la Fuente.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse, lo aprecio mucho.
Hoy estoy en un estado más contemplativo, supongo. Cuídense, amigos. Les mando
un fuerte abrazo.

Con mucho cariño. 

Su amiga,

Mari Swaruu


